

## Letzte Arbeiten am Ausbau Speyerer Straße - Verkehrsfreigabe am Mittwoch, den 12. Juni



Trotz teilweise schwierigen Witterungsverhältnissen konnte die ausführende Firma Wolff & Müller aus Heidelberg die Bauarbeiten planmäßig so weit voranbringen, dass nun in der Woche vom 3. bis 7. Juni der letzte Bauabschnitt am Kreisverkehrsplatz am Wasserturm mit den einmündenden Straßen asphaltiert werden kann.

Gleichzeitig muss im ehemaligen zweiten Bauabschnitt von Hausnummer 15 bis ca. Autohaus Frey die Asphaltdeckschicht nochmals erneuert werden aufgrund schlechter Einbauqualität. Weiterhin wird im Bereich der Einmündung Obere Kirchstraße ebenfalls noch eine Korrektur an der Oberfläche vorgenommen.

Die endgültige Verkehrsfreigabe erfolgt am Mittwoch, den 12. Juni. Damit sind ab diesem Zeitpunkt sämtliche Geschäfte und Betriebe innerhalb der Ausbaustrecke wieder ohne Behinderungen anfahrbar.

Die Verwaltung möchte ihren besonderen Dank sämtlichen Anwohnern für ihr Verständnis und ihre Geduld während der Bauzeit aussprechen. Insbesondere gilt der Dank den nachfolgend aufgeführten Betrieben.

VR-Bank Rhein-Neckar

Möbelhaus und Schreinerei Müller

Landwirtschaftsbetrieb Hans Kegel

Gemüse Renner

Reifenservice Brinkmann

Autohaus Frey

Restaurant Winzerstube

Gaststätte Premium

Bild & Rahmen Petra Helm

Der ursprünglich vorgesehene weitere Ausbau der Straße bis zum Ortsausgang einschließlich Kreisverkehrsplatz am Pfalzring wird laut Aussage des Landesbetriebes Mobilität in Speyer in diesem Jahr nicht vorgenommen. Die Verwaltung wird die Anwohner rechtzeitig informieren, wenn die Meldung über den Fortgang der Arbeiten eingeht.

*(Amtsblatt vom 30. Mai 2013)*